



Bericht der Damenwartin

Nach einem schweren Start in die Saison beendeten wir die Vorrunde nur auf dem letzten (sechsten) Tabellenplatz unserer Gruppe. Dank einer starken Rückrunde, in welcher wir die zweitbeste Mannschaft waren, wurden die TTC-Damen jedoch am Ende noch Vierte.

Maßgeblichen Anteil am Erfolg hatte Amelie, die in der Rückrunde sogar die beste Spielerin insgesamt wurde. Ihre beeindruckende Bilanz von 23:2 wurde nur durch je eine knappe Niederlage getrübt.

Was regelmäßiges Training bewirken kann, zeigte auch Ricarda. Lag ihre Bilanz in der Vorsaison noch bei 2:23, so brachte sie es in dieser auf ein Verhältnis von 7:14. Eine klare Steigerung, die sich auch im Doppel mit Amelie zeigte. Mit 6:3 stellten die beiden das erfolgreichste Doppel.

Leider war die Saison bereits Anfang März nach nur je 5 Spielen zu Ende, der Trend der TTC-Damen zeigt aber für die kommende Saison nach oben. Nicht zuletzt, weil wir mit Nadine wieder eine Verstärkung haben, die uns regelmäßig unterstützt. Sie kam gleich in ihrer „ersten“ Saison auf ganze 7 Einsätze.

Wir freuen uns auf mehr und bedanken uns für die Unterstützung aller TTC-Mitglieder!

Herzlichst Eure
Christine